



Anlässlich des 78. Jahrestages  
der Befreiung des  
Konzentrationslagers  
Auschwitz laden wir ein zur  
Ausstellung



***„Schmetterlinge hab‘ ich hier nie gesehen!“***

**- Kinderbilder aus Theresienstadt -**

Von insgesamt 15 000 jüdischen Kindern im Alter von bis zu 16 Jahren, die nach Theresienstadt und weiter nach Auschwitz deportiert wurden, überlebten lediglich einhundert. Hinterlassen haben sie aber ca. 4000 Kinderzeichnungen. Wir zeigen eine kleine Auswahl dieser beeindruckenden Werke.

**Eröffnung: Freitag, 27. Januar 2023, um 17 Uhr**

**Ort: Diakoniehhaus Britz, Buschkrugallee 131**

**Die Ausstellung ist auch am Samstag, dem 28.1., und Sonntag, dem 29.1., von 15 Uhr bis 18 Uhr geöffnet.**